

Santos espera que Farc sean aliadas en lucha contra narcotráfico

El presidente Juan Manuel Santos se pronunció en Nueva York sobre el tema.

Lograr que las Farc se conviertan en aliadas en la lucha contra el narcotráfico sería un paso definitivo en esa batalla para Colombia y el mundo. Así lo afirmó el presidente Juan Manuel Santos en Nueva York, donde se encuentra para participar en la 67 Asamblea General de las Naciones Unidas.

«Si logramos que las Farc se sitúen de aliados en la lucha contra el narcotráfico, es un paso muy importante tanto para Colombia como para el mundo entero», aseguró el mandatario.

Abrir un debate global sobre un nuevo enfoque de la lucha contra las drogas será uno de los temas claves que Santos aborde mañana, cuando se dirija al pleno de la Asamblea.

El mandatario se reunió este martes con el magnate y filántropo George Soros, con quien tocó temas económicos, ambientales y políticos. El también filósofo le expresó al Presidente su interés en la discusión sobre ese nuevo enfoque, la cual ya se viene dando a nivel regional, en el marco de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Durante la jornada, Santos también se reunió con el jefe del Foro Económico Mundial, Klaus Schwab; el senador de EE. UU.

Posteriormente se reunió con el primer ministro de Japón, Yoshihiko Noda, y esta noche hará lo propio con el exmandatario de EE. UU., Bill Clinton.

http://www.eltiempo.com/politica/santos-espera-lograr-que-farc-sean-aliadas-en-lucha-contra-narcotrafico_12252572-4